

# *Guterres destaca papel de Cuba en procesos de paz en la región (+ video)*

---



Naciones Unidas, 12 jul (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, destacó el papel de Cuba en el camino de reformas de la organización multilateral y en la ayuda en los procesos de paz entre el Gobierno de Colombia con las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo y ahora, con el Ejército de Liberación Nacional.

El máximo representante de Naciones Unidas reconoció el compromiso positivo de Cuba en las reformas impulsadas en su mandato y calificó de muy útil su participación en ese sentido.

En declaraciones a Prensa Latina, Guterres aludió a las diferentes áreas de cooperación entre Cuba y la ONU, lo cual pudo constatar en su reciente visita a La Habana, con motivo de 37 período de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), mecanismo regional que valoró de efectivo con una reputación muy sólida en la región.

Otro de los temas latinoamericanos que tocó el secretario general en la conferencia de prensa celebrada este jueves en la sede de Naciones Unidas en Nueva York, fue la situación en Nicaragua y abogó por

poner fin a la violencia y fomentar el diálogo, único camino para salir de la violencia, precisó.(Fuente: [PL](#))

---

Declaraciones del secretario general de la ONU, Antonio Guterres a PL

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/166732-guterres-destaca-papel-de-cuba-en-procesos-de-paz-en-la-region-video>



**Radio Habana Cuba**